
 
 

 

Deputados do PS/Açores questionam Governo Regional sobre o que 
está a ser feito para evitar problemas no abastecimento à Ilha Graciosa 

 

Os deputados do Partido Socialista eleitos pela Graciosa alertam para 
possíveis problemas no abastecimento à ilha e questionam o executivo sobre 
o que está a ser feito: “Tendo em conta que a empresa que assegura o serviço 
de estiva aos navios de cabotagem insular, que abastecem a nossa ilha, 
anunciou o fim da operação no Porto da Ilha Graciosa já a partir do final do mês 
de maio, importa saber que diligências já efetuou o Governo Regional para 
evitar futuros problemas”. 

José Ávila e Manuel Ramos sublinha a “importância crucial que o transporte 
marítimo tem numa Região arquipelágica como os Açores e em concreto no 
abastecimento à ilha Graciosa, que é feito, maioritariamente, por via marítima, 
sobretudo pelos navios de cabotagem insular que liga a Graciosa ao Continente 
Português e vice-versa”. Sendo que desde 1995 o serviço de estiva desses 
navios era feito por uma empresa local e que a mesma já anunciou o fim da 
operação, os parlamentares consideram necessário que o Governo dê 
garantias aos graciosenses. 

Num requerimento entregue no Parlamento Açoriano, os deputados do 
PS/Açores questionam o executivo se “teve conhecimento atempado da 
descontinuidade da prestação de serviços da empresa de transitários e que 
diligências foram efetuadas pelo Governo Regional relativamente a esta 
situação”.  

José Ávila e Manuel Ramos considera ainda importante que o Governo 
Regional adiante se “tem condições de garantir a continuidade desta prestação 
deste serviço, sem colocar em risco a operação regular de cabotagem insular 
na Ilha Graciosa, e qual a solução definitiva que o executivo tem para este 
assunto tão importante para a Ilha Graciosa”. 

 

Ilha Graciosa, 31 de maio de 2021 

 


